

COMMISSION SPECIALE DU REVENU

Compte rendu de l'assemblée du 22 novembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Clearihue, Larivière, Lavallée, Robillard, Carter, L.-A. Lapointe, Saint-Denis et Dagenais.

—Soumis et lu un relevé des différentes Commissions indiquant les montants requis pour l'exécution de travaux permanents, savoir:

Hygiène et Statistiques	\$60,000
Parcs et Traverses	95,250
Incineration	23,700
Voirie	1,161,000
Police	9,915
Marchés	57,600
Aqueduc	1,500,500
Incendies	227,205
Eclairage	7,900

Total \$3,143,070

—Sont aussi soumis des états du trésorier de la Ville et du surintendant du département des Licenses présentant certaines suggestions en vue de créer une augmentation de revenu. (Voir texte ci-après).

—Une délégation de l'Association Immobilière de Montréal se présente devant la Commission et, par l'entremise de M^{re} Victor Morin, N.P., son secrétaire, se déclare contre une augmentation de l'impôt sur la propriété foncière; elle allègue que la propriété mobilière doit être appelée à contribuer sa quote-part légitime aux frais d'administration des affaires de la Ville; qu'il ne doit pas y avoir de diminution de la taxe de l'eau; que les actions de banque, les hypothèques et les valeurs monétaires doivent être taxées; que la brigade des pompiers doit être entretenue à même les fonds généraux de la Ville; que certains abus en pratique, relativement aux exemptions d'impôts, doivent être abolis, et que les dispositions actuellement prises pour la confection des pavages permanents doivent être maintenues.

—MM. A. Levêque, M.-N. Delisle, Ed. Leduc et F. Bourbonnière se présentent également en une délégation qui, après avoir exprimé ses opinions à la Commission, est félicitée de sa coopération par M. le président qui l'invite à assister à toutes les assemblées que tiendra subséquemment cette Commission.

A la suggestion de M. l'échevin Saint-Denis, il est Résolu: Que le trésorier de la Ville soit prié de dresser un état indiquant l'importance de la propriété foncière exemptée de l'impôt, les noms des propriétaires de cette propriété exempte, l'usage que l'on fait de cette propriété, sa superficie et l'étendue de la propriété qui est réellement nécessaire aux fins religieuses.

La Commission s'ajourne à 8 heures, jeudi, le 24 du courant.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 24 novembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Lapointe, Lavallée, Larivière, Clearihue et Dagenais.

Son Honneur le Maire est aussi présent à l'assemblée.

—Soumise et lue une lettre du secrétaire du Board of Trade, annonçant qu'il est impossible pour les délégués de cette association d'assister à l'assemblée.

La Commission reçoit des députations de la Chambre de Commerce et de l'Association Immobilière, et après un exposé des vues des membres de ces associations, ainsi que de Son Honneur le Maire, la Commission s'ajourne à jeudi prochain, le 1^{er} décembre, à 2.30 p.m.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE re INCREASED REVENUE

Report of Meeting, held the 22nd. of November.

Present: Ald. Vallières, chairman, Clearihue, Larivière, Lavallée, Robillard, Carter, L. A. Lapointe, St. Denis and Dagenais.

—Submitted and read statements from the different Committees showing the amounts required for permanent works, as follows:

Hygiene and Statistics	\$60,000
Parks and Ferries	95,250
Incineration	23,700
Road	1 161,000
Police	9,915
Market	57,600
Water	1,500,500
Fire	227,205
Lighting	7,900

Total \$3,143,070

—Statements were also submitted by the City Treasurer and superintendent of License department, offering suggestions with a view of providing increased revenue. (See text below.)

—A delegation from "l'Association Immobilière de Montréal" appeared before the Committee and through Mr. Victor Morin, N.P., secretary, represented that said association was adverse to an increase of the tax on real estate and that moveable property should be called upon to contribute its fair share for the maintenance of the City; that no reduction of the water-rate should be made; that bank stock, mortgages and monetary values should be taxed; that the maintenance of the fire brigade should be provided for out of the general funds of the City; that certain abuses in connection with exemptions should be suppressed and that the present arrangement for the construction of permanent pavements should be maintained.

Messrs. A. Levêque, M. N. DeLisle, Ed. Leduc, and F. Bourbonnière also submitted their views to the Committee and the chairman thanked the delegation for their cooperation and invited them to attend the other meetings of the Committee.

At the suggestion of Ald. St. Denis, it was Resolved: That the City Treasurer be instructed to prepare a statement showing the real estate exempt from taxation, with the names of the proprietors, the use to which said real estate is put, the area, and the portion actually required for religious purposes.

The Committee adjourned until 8 o'clock on Thursday, the 24th. inst.

RENE BAUSET,
Secretary.

Report of Meeting, held the 24th of November.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Lapointe, Lavallée, Larivière, Clearihue and Dagenais.

His Worship the Mayor was also present at the meeting.

—Submitted and read a letter from the secretary of the Board of Trade, stating that the delegates of that association could not possibly attend the meeting.

The Committee received a delegation from the Chamber of Commerce and from the "Association Immobilière", and, after the members of such associations and His Worship the Mayor had expressed their views, the Committee adjourned until Thursday next, the 1st. of December, at 2.30 p.m.

RENE BAUSET,
Secretary.

* * *